



30 de marzo de 2020

A los Delegados de la Conferencia Río Texas:

Después de consultas con el Obispo Robert Schnase, el Equipo de Diseño de la Conferencia Anual y la Mesa Unida (cuya función es coordinar la misión y el ministerio en la Conferencia Río Texas), se ha determinado que es aconsejable suspender el registro de la Reunión Anual de la Conferencia Río Texas de 2020. En conversaciones con los líderes metodistas unidos en todo el país, las recomendaciones de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades y las órdenes de refugio en sitio en muchas comunidades locales, el Equipo de Diseño de la Conferencia Anual continuará observando la corriente y creciente pandemia del COVID-19. Esperamos hacer una decisión final antes del 1 de mayo acerca de la celebración de la Conferencia Anual en junio de 2020.

El personal de la Conferencia Río Texas está trabajando desde sus hogares y está utilizando plataformas del internet para mantenerse en contacto unos con otros y con nuestros líderes congregacionales. Seguimos informándonos sobre la compleja situación presentada por la pandemia COVID-19. Nuestras congregaciones están fungiendo creativamente para mantener a sus miembros y a la comunidad con La Palabra de Dios a través de Jesucristo mientras se reúnen electrónicamente para orar, adorar, estudiar la Biblia y mantenerse en contacto. La seguridad y el bienestar de nuestro personal, nuestros líderes, nuestros feligreses y las personas de nuestras comunidades están a la vanguardia de nuestros pensamientos y oraciones.

El Obispo Schnase y el Equipo de Diseño de la Conferencia Anual han estado dialogando y lo seguirán haciendo con los líderes Metodistas Unidos de todo el país para discernir formas apropiadas y creativas de lograr el trabajo que debe hacerse en la Sesión del Clero y en la Conferencia Anual. Tenemos orientación de la Junta General de Educación Superior y Ministerio y la Junta General de Finanzas y Administración para cumplir con los mandatos administrativos y disciplinarios de la Conferencia Anual. Haremos una decisión final antes del 1 de mayo acerca de la celebración de la Conferencia Anual en junio de 2020. Oremos por nuestra nación, nuestras iglesias, nuestros líderes y todos nosotros mientras intentamos sostenernos en nuestra fe en Jesucristo durante esta pandemia.

En el servicio de Cristo,

Mickey T. McCandless
Secretario de la Conferencia Río Texas